

Medio	LAS ULTIMAS NOTICIAS
Fecha	29/07/2016
Mención	Marcha estudiantil duró un suspiro. Mención a la UAH.

Estudiantes llegaron hasta la Alameda pese a no tener autorización

Marcha estudiantil duró un suspiro

Rocío Rodríguez

La Intendencia Metropolitana había rechazado el recorrido -desde Plaza Italia hasta la Plaza Los Héroes- y por eso la Confech había decidido postergar la marcha por la educación convocada para este jueves. La manifestación quedó fijada para el 4 de agosto. Sin embargo, un grupo de estudiantes igual se empeñó en marchar. La Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios, Aces, y la Federación de Estudiantes de la Universidad Central hicieron la

porfiada convocatoria a través de las redes sociales. Pasadas las once de la mañana, algunos cientos de universitarios de la Unab, Utem y la Universidad Alberto Hurtado, junto a varios secundarios, intentaron marchar desde el Metro Baquedano. Pero todo quedó en intenciones. Fuerzas Especiales de Carabineros los dispersó. Lo que siguió fue una carrera sin tregua por el Parque Bustamante. Los jóvenes huían del carro lanzaagua mientras los uniformados trataban de contenerlos. Y entre el

corre que te pilló, al menos una decena de jóvenes fueron detenidos.

"El propósito de la marcha era hacer sentir a la ciudadanía que no hemos bajado los brazos", dijo el vocero de la Aces, Diego Arraño. "No necesitamos autorización para venir a manifestarnos", agregó la vocera del Liceo 1, Saimi Ahumada. Pero no tuvieron mucho respaldo. "Me carga que marchen, porque no los pescan. Apenas un veinte por ciento de ellos sabe por qué pelea, el resto viene a puro learsear", alegó Paulina Muñoz, locataria de la zona.



RAUL BRAVO

Al menos diez personas fueron detenidas.